

*Wir danken herzlich*

für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit,  
die wir beim Abschied von

# Evkathrin Schmidt

erfahren durften.

Ein besonderer Dank geht an

- Herrn Pfarrer Kocher für die einfühlsame Schilderung von Evkathrins Leben und Persönlichkeit
- die Organistin und den Klarinettenisten
- das Pflegepersonal vom Alters- und Pflegeheim Rüttihubelbad für die liebevolle und umsichtige Pflege
- alle, welche Evkathrin in treuer Freundschaft begleitet haben

Langnau, im Mai 2019

Die Trauerfamilien